



INFORMATION

7 mars 2007

Trois chiens ont passé avec succès les tests de socialisation et d'obéissance

L'Association a reçu quinze demandes de personnes qui envisageaient de devenir moniteur P.A.M.

Cinq candidats, dont les chiens présentaient les critères demandés, ont été retenus.

Le 26 février dernier, après un désistement, quatre chiens ont été évalués.

Un chien n'a pas pu être accepté car il n'offrait pas toutes les garanties de sécurité demandées. Les trois autres ont passé les tests de socialisation et d'obéissance avec succès.

Afin de se déterminer sur le maintien de leur candidature, les propriétaires de ces trois chiens assisteront prochainement à un cours P.A.M.

Le Comité se réjouit de ces nouvelles candidatures et souhaite à ses futurs collaborateurs de trouver pleine satisfaction dans leur formation de moniteur P.A.M.

Pour tout renseignement : Jeanine-Claude Belet, présidente et responsable technique
079.436.84.37 ou technique@pam-lausanne.ch.

